



Area de Deporte y Junta de Distrito Bailén-Miraflores

## LA XXIV COPA ANDALUZA DE PETANCA SE CELEBRARÁ LOS DÍAS 25 Y 26 DE FEBRERO EN LAS PISTAS DE GAMARRA

El torneo es open nacional y contará con 12 equipos malagueños, cinco andaluces y tres del resto de España

20/02/2023.- La Copa Andaluza Open Nacional de Petanca regresa a las pistas municipales de Gamarra en el Distrito Bailén-Miraflores con la participación de veinte equipos. El torneo, organizado por el Club de Petanca Costa del Sol, y la colaboración del Ayuntamiento, reunirá a un total de 20 clubes: 12 de la provincia, cinco del resto de Andalucía y tres del resto de España. La Copa ha sido presentada por la concejala de Deporte, Noelia Losada, junto al secretario del Club Petanca Costa del Sol, José Antonio López.

Este open se celebra siempre en torno a la conmemoración del día de Andalucía, 28 de febrero, y agrupará a los 20 equipos participantes en cuatro grupos de cinco escuadras, que competirán en liguilla de todos contra todos. El 1º y 2º clasificados de cada grupo pasan al Trofeo Principal "Copa Andaluza XXIV" y los 3º y 4º clasificados de cada grupo pasan al trofeo de "Copa Costa del Sol".

El arranque del torneo será el 25 de febrero, tras el sorteo de los grupos (alrededor del mediodía), y finalizará el domingo 26, alrededor de las 13:30 horas con la entrega de premios.

Los equipos de la capital participantes van a ser el C.P. Costa del Sol (organizador de la prueba), que presentará dos equipos; el C.P. Churriana; el combinado de la Delegación Malagueña; el C.P. Delicias; el C.P. Los Prados; el C.P. Teatinos; y el C.P. Torre del Puerto. El resto de equipos van a ser Club de Petanca Valle del Limón (Estación de Cártama); el campeón de 2022, C.P. Marbella; el C.P. San Pedro (San Pedro de Alcántara); el C.P. Cenachero de Torre del Mar; los cordobeses C.P. Cañada del Rosal y C.P. Guijarrosa; el C. P. Badolatosa (Sevilla); el C.P. Toro (Cádiz); el C.P. Neveros (Granada); el C.P. Getafe (Madrid); el C.P. José Zurrón (Ceuta); y el C.P. Baleares (Mallorca).

Este deporte ha estado muy cerca de ser olímpico en los Juegos de París 2024. Destaca además por valores como el compañerismo y el juego limpio y tiene la ventaja de que puede ser practicado por personas de todas las edades.















1